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   白岡市マンション管理適正化推進計画（案）に対するパブリック

コメントの実施について  

 

都市整備部  

 

 市では、今後、建設後４０年以上を経過する分譲マンションの増加が見

込まれています。 

そのような高経年マンションにおいては、居住者の高齢化及び管理組合

の担い手不足から、維持管理が適切に行われない場合にマンション内の居

住環境や周辺地域の都市環境の悪化など地域全体に深刻な問題を引き起こ

すおそれがあります。 

したがいまして、分譲マンションの管理組合が自らマンションを適正に

管理できるように推進するため、マンションの管理の適正化の推進に関す

る法律に基づき、「白岡市マンション管理適正化推進計画」の策定を進めて

いるところでございます。 

なお、計画の策定に当たり、市民の皆様の御意見を伺うため、令和６年

１月５日から２月４日までの期間において、パブリックコメントを実施す

る予定でございます。 

パブリックコメント終了後、市民の皆様からいただいた御意見を踏まえ、

計画案を修正し、令和６年３月議会定例会におきまして御報告をさせてい

ただく予定でございます。  


